

La Vila Joiosa revalida el distintivo de Destino Turístico Inteligente

El distintivo, cuya entrega formal será efectiva en FITUR 2023, reconoce que el proceso hacia la transformación en Destino Turístico Inteligente (DTI) mediante la realización del Informe Diagnóstico y Plan de Acción está siendo ejecutado por nuestro municipio ha superado los requisitos e indicadores de SEGITUR.

El programa Destino Turístico inteligente es un proyecto promovido por la Secretaría de Estado de Turismo (SETUR) y gestionado por la Sociedad Mercantil Estatal para la Gestión de la Innovación y las Tecnologías Turísticas (SEGITTUR), que persigue contribuir a mejorar la competitividad de los destinos turísticos y la calidad de vida de sus residentes incidiendo en cinco ámbitos de actuación: gobernanza, innovación, tecnología, sostenibilidad y accesibilidad.

La Vila Joiosa inició en 2013 su participación como proyecto piloto, siendo uno de los pocos destinos elegidos en España y referente en toda la provincia. Tras el relanzamiento hace aproximadamente dos años del proyecto, ahora se revalida este distintivo hasta 2024 tras un importante trabajo transversal interdepartamental de todo el Ayuntamiento que ha permitido ultimar el Informe Diagnóstico y Plan de Acción requerido.

La Red de Destinos Turísticos Inteligentes es una herramienta al servicio de la implantación del modelo de Destinos Turísticos Inteligentes y una iniciativa de la Secretaría de Estado de Turismo para fomentar el intercambio de experiencias y conocimiento que contribuya al desarrollo inteligente de los destinos turísticos.

Este es un proyecto ambicioso y de largo recorrido, que pretende promover un nuevo marco de referencia para consolidar los niveles de desarrollo y competitividad del modelo turístico español actual, al tiempo que se ponen las bases para el que será un nuevo modelo basado en innovación, conocimiento, tecnología, accesibilidad y gobernanza compartida entre la administración central, la autonómica

y la local.

El éxito del modelo de DTI ha despertado el interés de múltiples destinos que han iniciado su proceso de la mano de SEGITTUR. Entre ellos se cuentan destinos de muy distinta tipología, todos ellos tienen cabida en una metodología que aporta un enfoque integral y plantea una estrategia de futuro basada en la gobernanza, la sostenibilidad, la accesibilidad, la innovación y la tecnología como ejes vertebradores.

Únicamente son reconocidos con el distintivo de DTI aquellos destinos que obtienen una puntuación en el grado de cumplimiento de los requisitos previstos en la metodología DTI, igual o superior al 80%. Los destinos que entran en un proceso de mejora continua tienen una validez de dos años desde su entrega, se espera que el destino siga trabajando en todos los ejes para continuar con la mejora continua de la calidad turística.

El interés por el proyecto DTI trasciende fuera de España, dos destinos internacionales ya están dentro del proceso de distinción y se trabaja en nuevas propuestas. Un refuerzo al liderazgo de las políticas turísticas españolas, apoyado también por la Organización Mundial del Turismo (UNWTO por sus siglas en inglés) que celebra anualmente el UNWTO World Conference on Smart Destinations en colaboración con SEGITTUR.

La concejala de Turismo, Marta Sellés, ha mostrado su satisfacción por la revalidación de esta certificación que confirma una vez más el firme compromiso de nuestro municipio con la calidad turística.

Noticia publicada el 07 de Noviembre de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoría: Turismo.

CERTIFICADO

La Sociedad Mercantil Estatal para la Gestión de la Innovación y las Tecnologías Turísticas, S.A.M.P.

SEGITTUR

certifica que el destino

La Vila Joiosa

representado por su ente gestor, el Ayuntamiento de La Vila Joiosa,

ha iniciado el camino hacia su transformación en Destino Turístico Inteligente mediante la realización del Informe Diagnóstico y Plan de Acción para su conversión en DTI, todo ello en línea con la metodología de la Secretaría de Estado de Turismo, otorgándoles por ello el distintivo de adhesión:



La Vila Joiosa
Destino Turístico Inteligente
Adherido 2022

Este certificado ha sido emitido con fecha **22-08-2022** y es válido hasta el **22-08-2024**



Fdo.: Presidente de SEGITTUR